

# OPOSISI

## Aiptu Engkus Kusmana Melaksanakan Giat DDS di Kp. Talaga, Ds. Talaga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 16:10



*Aiptu Engkus Kusmana Melaksanakan Giat DDS di Kp. Talaga, Ds. Talaga*

Caringin - Aiptu Engkus Kusmana, seorang Polisi RW 02 di Desa Talaga, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) di Kp. Talaga, RW 02, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kamis (20/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mendapatkan informasi langsung dari warga terkait situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam giat DDS tersebut, Aiptu Engkus Kusmana menjelajahi setiap rumah di Kp. Talaga untuk berdialog langsung dengan warga. Ia menyampaikan pesan-

pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta menghimbau agar warga tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan ancaman lainnya. Selain itu, Aiptu Engkus juga mendengarkan keluhan, masukan, dan permintaan dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan kepolisian di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Engkus Kusmana menyampaikan, "Kami sebagai anggota kepolisian siap membantu dan melindungi masyarakat. Mari kita jalin kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Sampaikan segala informasi atau laporan yang penting untuk keamanan bersama. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita dan generasi mendatang."

Giat DDS ini mendapatkan respon positif dari warga Kp. Talaga, yang merasa dihargai dan diperhatikan oleh pihak kepolisian. Masyarakat juga merasa terbuka untuk berbagi informasi yang dapat membantu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam upaya menciptakan keamanan yang lebih baik, Polsek Caringin akan terus melaksanakan kegiatan seperti DDS untuk menjalin hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar